

ABSTRAK

Wahyudi. NIM. 200101010793. *Motivasi Remaja Pelajar di Desa Kertak Hanyar II dalam Melaksanakan Tradisi Ziarah Kubur Wali Allah di Kalimantan Selatan.* Pembimbing Dr. Hairul Hudaya, M.Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Motivasi, Remaja Pelajar, Tradisi Ziarah Kubur, Wali Allah

Masyarakat Banjar sangat memegang erat tradisi mereka, salah satunya adalah ziarah kubur wali Allah. Tradisi ini memiliki banyak manfaat bagi pelaksanaannya. Namun, tradisi ini sudah mulai ditinggalkan oleh kebanyakan remaja. Kebanyakan mereka lebih memilih destinasi gunung dan pantai sebagai pelepas penat dalam menjalani aktivitas sekolah. Berbeda dengan remaja pelajar yang berdomisili di Desa Kertak Hanyar II. Mereka begitu antusias menyambut dan mengenal adanya tradisi ini. Sehingga penting untuk meneliti motivasi remaja pelajar di Desa Kertak Hanyar II dalam melaksanakan tradisi ziarah kubur wali Allah di Kalimantan Selatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan motivasi remaja pelajar di Desa Kertak Hanyar II dalam tradisi ziarah kubur wali Allah di Kalimantan Selatan. Agar terjawab pertanyaan mengapa mereka begitu antusias dalam menyambut dan mengenal adanya tradisi ini.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun subjek dalam penelitian ini berjumlah 10 orang, terdiri dari 7 orang remaja di Desa Kertak Hanyar II, 2 orang sebagai orang tua remaja yang bersangkutan dan 1 koordinator ziarah kubur wali Allah sekaligus pembimbing ziarah.

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa motivasi remaja pelajar di Desa Kertak Hanyar II dalam tradisi ziarah kubur wali Allah di Kalimantan Selatan adalah mengenal wali Allah, mendalami ilmu agama, mengharap syafaat dari wali Allah, tuntunan orang tua dan guru, menghilangkan sumpek, mengisi liburan, ingin menenangkan hati, ingin dekat dengan wali Allah dan ingin melihat gambaran nikmat dan siksa kubur.